

ATA DE REUNIÃO
SUBCOMITÊ DE TECNOLOGIA DA INFORMAÇÃO E
COMUNICAÇÕES

PROAD 891/2024

REUNIÕES SEMANAIS DE JUNHO/2024



ATA DE REUNIÃO

SUBCOMITÊ DE TECNOLOGIA DA INFORMAÇÃO E COMUNICAÇÕES

PARTICIPANTES			
Portaria nº 891/2024			
NOME DO INTEGRANTE OU CONVIDADO	DESIGNAÇÃO	PRESENÇA	AUSÊNCIA JUSTIFICADA
André Soares Farias	Diretor da SETIC	☒	☐
Alberto Daniel Muller	Coordenador de Gestão e Apoio à Governança de TIC	☒	☐
Paulo Roberto Schmitt do Carmo	Coordenador de Desenvolvimento de Sistemas	☒	☐
Denilson Ribeiro de Quadros	Coordenador de Serviços de TIC	☒	☐
Pablo Paulo Lopes Barros	Coordenador de Implantação de Sistemas	☒	☐
Paulo Mendes Ribeiro Júnior	Coordenador de Infraestrutura Tecnológica	☒	☐
Lucas Pozatti	Coordenador de Segurança da Informação e Proteção de Dados	☒	☐
Deise Koerber	Chefe da Divisão de Projetos e Assessoramento Administrativo de TIC	☒	☐

Unidade de apoio executivo: SETIC



ATA DE REUNIÃO SUBCOMITÊ DE TECNOLOGIA DA INFORMAÇÃO E COMUNICAÇÕES

DELIBERAÇÕES E RESULTADOS

03/06/2024

- Solicitações de mudança pendentes
- Google drive de áreas que precisam acessar arquivos da rede
- Projeto MFA: Desenvolvimento já está em tratativas para os sistemas próprios. Será apresentada proposta na próxima reunião.
- Periodicidade das reuniões: terças-feiras às 14h / quintas às 10h30
- Encontro da Setic JUNHO/2024: 26 DE JUNHO Tema Definido: Atuação da SETIC na crise em decorrência da enchente

06/06/2024

- SM a ser aprovada para mudança de criptografia da VPN
- MFA - prazo para implementação é até 22 de julho. Avaliar se será necessário solicitar prorrogação ao CNJ
- MFA - Apresentada a planilha dos sistemas e serviços estratégicos próprios, para definição das prioridades dentre os que ainda não tem o MFA implementado. Discutidas as estratégias para proposta de implementação.
- Liberação do acesso aos arquivos para os usuários via vpn: tratativas em andamento

11/06/2024

- Acesso aos arquivos de rede via VPN: avaliadas as possibilidades de acesso e também a migração planejada dos arquivos para a nuvem.
- Contratação do anti-DDOS em nuvem para a rede SD-WAN e links do TRT-4: aprovado o encaminhamento, para solicitar aprovação do Comitê de Governança.
- crise - acessos VPN e serviços pela internet: será retomado na próxima reunião (quinta-feira)
- Realização de campanha de phishing com o PhishX: Será proposto para a Presidência.
- OKRs encerramento do quadrimestre - agendamento do último checkin com o Diretor
- encerramento do ciclo de OKRs: agendar último checkin do ciclo atual junto com o Diretor. Na próxima semana, de acordo com as agendas de cada coordenador e o Diretor.
- OKRs - replanejamento do próximo quadrimestre - prévio com o Diretor antes de fazer com as equipes.
planejamento do próximo ciclo: durante a última semana de junho, com alinhamento prévio junto ao Diretor, antes de finalizar o planejamento.
-

13/06/2024

- Crise - Problemas de rede decorrentes de falhas no link da Claro: identificado que problemas na operadora ocasionaram dificuldades nos acessos à rede do TRT nos últimos dias. RISI está sendo preenchido com os dados coletados e também com novas orientações para a verificação no atendimento de chamados que envolvam dificuldades de acesso.
- Troca da equipe que faz o monitoramento 24/7 dos geradores que estão mantendo o datacenter.



ATA DE REUNIÃO SUBCOMITÊ DE TECNOLOGIA DA INFORMAÇÃO E COMUNICAÇÕES

- Manutenções agendadas para o próximo final de semana: PJE: atualização da versão 2.10.2 até a versão 2.10.5; CODEX: atualização das versões 1.15.1 e 1.16.0; troca de gaveta do storage
- Próxima reunião nacional dos diretores de TI: medições para dimensionamento de força de trabalho
- Contrato do Gartner: a não renovação será submetida ao comitê de Governança de TIC
- Estudos de IA generativa: ferramentas da Google foram disponibilizadas em forma de crédito para que a equipe realize os testes necessários. A contratação deverá ser iniciada para que esteja disponível quando a ferramenta entrar em produção.

19/06/2024

- IgovTIC - definidos os responsáveis pelas evidências necessárias para as respostas do questionário e prazo para envio das evidências - 25/06, tendo em vista que o prazo para envio ao CNJ é 28/06.
- Definida pauta para reunião do comitê de governança:
 - Nuvem
 - igovTIC
 - Desativação de sistemas
 - PROJETOS
 - Novos: MFA
 - Cancelamentos:
 - IMPLANTAÇÃO DO NOC TERCEIRIZADO
 - Implantação do e-Gestão administrativo no SIGEP

20/06/2024

Participação extra: Cintia Frigo Petuco

- Rede do prédio-sede: está ok, exceto CEJUSC. Prédio administrativo: ainda em revisão pois várias fontes estão queimadas. Ainda há instabilidade na rede elétrica do prédio.
- IgovTIC: Cintia esclareceu que os manuais têm instruções importantes e que podem esclarecer dúvidas em relação às perguntas e evidências. Dúvidas discutidas sobre evidências necessárias.
- Programa de transcrição de áudio bloqueado pelo anti-vírus - sistema não oficial do TRT-4 utilizado por Juiz. Diretor explicou as justificativas técnicas apresentadas pelo Juiz e solicitou que os membros do subcomitê formulem documento com questões técnicas, a serem submetidas ao Comitê de governança da TIC, para a tomada da decisão. Doc compartilhado será criado.
- Implantação do MFA no google: ajustado o plano de comunicação, com e-mail da Presidência, matéria no Vox e e-mails da Setic, a partir de 24/06, com implantação planejada para iniciar em 26/06.

25/06/2024 - 14h - 15h

Participação extra: Cintia Frigo Petuco

- iGOVTic - avaliação das evidências coletadas para o preenchimento e envio do questionário.



ATA DE REUNIÃO SUBCOMITÊ DE TECNOLOGIA DA INFORMAÇÃO E COMUNICAÇÕES

- Pauta da reunião do comitê de governança, a ser realizada em 28/06/2024: Mfa - google - verificar envio do email pela Presidência e demais ações previstas para serem feitas após esse envio (divulgação pela Secom e e-mail da Setic)

27/06/2024 - 10h30 -

- Reunião do comitê - ajustes finais na apresentação para a reunião do Comitê de Governança, a ser realizada no dia 28/06
- MFA nos portais (e Vox) - solução está pronta para ser implantada, proposta para colocar em produção em 02/07. Autorizado encaminhar a solicitação de mudança.
- MFA Google - e-mail da Setic hoje
- Jira [EGPTI-4493](#) - Keycloak - prazo seria 1º de julho: responder que em razão da crise no RS a atividade ainda está em andamento. Iniciada em homologação e prevista para entrar em produção até 25/07. Internamente, está acordado que a intenção é implantar pelo menos 10 dias antes desta data.
- Proposta para indicar nas Solicitações de mudança, referências das evidências que mostram a **origem** de uma manutenção. A informação deverá ser incluída no campo JUSTIFICATIVA.
- Auditoria - o Diretor relatou o resultado da reunião com a SEAUDI, ref. Auditoria do TCU, na qual foram identificados quatro achados que serão tratados pela Setic.
- Haverá reunião com a Sempro no dia 28/06, de forma a estabelecer um cronograma para o religamento do CPD após a instalação dos geradores.
- Chamado solicitando que o sistema Pdep possa ser acessado via ETR.
- Cópia de arquivos da SEPAG para o google Drive - em conclusão.

Ata validada por e-mail pelos(as) participantes.